

LA PRESSE



Sur le continent américain, c'est le JOURNAL de langue FRANÇAISE le PLUS REPANDU.

Une preuve. Sa CIRCULATION QUOTIDIENNE s'élève à 68,000 numéros ; et sa circulation hebdomadaire à 40,000.

Aujourd'hui, sans ostentation, sans réclame — elle n'en a pas besoin—LA PRESSE profite de la transition d'un siècle à un autre, pour constater, d'après sa propre expérience, un extraordinaire développement.

LA PRESSE ne se glorifie pas de ses succès. Elle en rend hommage à un progrès intellectuel, tout au profit et à l'honneur de notre race.

Le peuple canadien-français lit davantage,

La popularité grandissante de LA PRESSE répond à l'activité d'esprit plus grande, à une plus forte intensité du besoin de connaître, qui se manifeste, chez les nôtres, pour monter les degrés de l'échelle sociale, qu'on ne peut guère gravir, aujourd'hui, qu'avec le fait de chaque jour, avec, sans cesse devant les yeux, l'exemple du succès et le tableau des moyens pour y arriver.

LA PRESSE fournit ce moyen d'information à chacun et à tous.

C'est le journal de la famille, et particulièrement de la classe agricole, qui est la colonne fondamentale de l'édifice économique.

LA PRESSE est née, a grandi, s'est complétée dans les deux dernières décades d'un siècle, où l'on ne marchait plus, mais où l'on courait à la vapeur, à l'électricité.

LA PRESSE a tenu tête dans cette course. Elle est au niveau du siècle qui commence.

La Presse est lue par tout le Clergé, dont elle est l'organe préféré.